



四月六日(火)に五十六名の新一年生を迎えての入学式が行われました。

今回も、新型コロナウイルス感染症対策ということで、ご来賓の方々の出席のご遠慮や保護者二名までの参列という対応をさせていただきました。

新しい青々とした草花の芽が出始め、小さな虫や動物といった生き物たちも動き出していました。私たちの周りでは、新しい命の誕生が感じられるようになりました。

そのような自然に囲まれた山西小学校も新しいスタートを切ることができました。

コロナ禍で曇りがちな心が、新一年生のキラキラした目の輝きで晴れに変わりました。



ゆずり葉

二宮町立山西小学校
学校便り「ゆずり葉」
第106号
山西小学校 72-3777



入学、おめでとうございます

心の天気、晴れやかに

「主体的・対話的で深い学び」を実現する「6つの手立て」



クラス全員が学習に参加し、みんなで授業をつくり進めていきます。教室に安心感が生まれ、より良い人間関係が築かれます。

心の天気、晴れば楽しい学校生活

心が晴れやかになったとき、エネルギーが身体の中から湧いてくるものです。何事にも前向きになれて、ちよつとしたことでも許せる優しい人になります。そのような子供たちになることを願っています。学習で「できた」「分った」の積み重ねと、「主体的・対話的で深い学び」の実現をめざしていきます。

地域の中にある学校

コミュニティスクール

五月十一日(火)に学校運営協議会が行われ、今年度のコミュニティスクールについて話し合いました。町では、二宮町体育祭や町内一周継走大会などの行事が中止であったり、各自治会の行事の見通しが立たなかったりであることが分りました。子供たちは、学校以外の人との関わりの場面が減っています。学校では、感染対策を講じながら人との関わりの経験を保障していきたいと思えます。協議会でより良い方向を考えていきます。

① 見守り部会

見守り活動をしてくださる各団体の方々、毎朝登校の見守りをしてくださる保護者の皆様、本当にありがとうございます。

② 学習支援部会

朝の「本の読み聞かせ」や図書室のボランティアさんの活動が始まりました。学習の補助や楽しい活動ができるようお力を貸していただけると助かります。

③ 環境美化部会

先日、保護者の方々が来られ、エアコンのフィルター清掃やプランターの片づけをしていただきました。「おかげさま」を子どもたちに教えます。また、放課後子ども教室も計画されています。子供たちの笑顔あふれる姿が楽しみです。